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令和3年11月１２日（金）１5:３０～１6:30 柏木小会議室 

令和3年度 第５回地域協働学校運営協議会 

 次 第                    司会：副校長 

１  会長挨拶 

２  校長挨拶及び保護者アンケートの結果報告 

３  地域の社会的資源となる企業との連携（副校長） 

４  今後の学校行事について（教務主幹） 

５  児童の最近の様子について（生活指導主幹） 

６  12月開催の学芸会について（学芸会委員長） 

７  運営協議会委員の皆様から 

 

今年度の運営協議会委員（五十音順・敬称略） 

〇石引たえ子（民生児童委員） 

〇佐藤 美樹（前ＰＴＡ会長） 

〇山賀 順子（スクールコーディネーター） 

〇佐藤 久恵（図書館ボランティア） 

〇武内 隆則（ＰＴＡ会長） 

〇山田 和男（連合町会長／元ＰＴＡ会長） 

□竹村 郷（校長） 

□関谷 綾音（生活指導主幹／音楽） 

□幸村 香代子（教務主幹／柏葉学級） 

□北見 留理子（学芸会委員長／4年1組） 

 

✿ 山田会長より 挨拶 

 すっかり秋めいてきまして、これから紅葉が楽しみだなと思います。前回の協議会では、地域の活動団体にプ

レゼンをしていただき、大変興味深い内容でした。子どもたちにこれから色々教えてくださると思うと楽しみで

す。運動会も拝見しました。みんな楽しそうで、見ている方にも楽しさが伝わってきました。保護者の入れ替えも

スムーズにおこなわれていて、皆さん協力的で良かったと思います。 

 

✿ 校長先生より 挨拶及び保護者アンケートの結果報告 

 昨日、教育委員会の訪問を受けまして、柏木小は落ち着いている、先生方が丁寧な言葉づかいで接している

と、お褒めの言葉をいただきました。また、地域性についても、柏木地区は安定している地域であり、山田会長

を軸に教育活動をすすめていってほしいとご要望いただきました。 

保護者アンケートでは、昨年より評価は上がっていますが厳しい評価もいただいています。これは、コロナの

影響で行事ができていなかったことにも一因があると思います。運動会がやっと開催でき、それについてはお

褒めの言葉をいただきました。やはり、子どもたちの活動を生でしっかり確認したい、という保護者の思いがあ

るのだと思います。これからは、「新たな価値を創造する子どもたちの育成」という方向に軸足が向いていくと

思います。学校、地域、外部、PTAの協働体制で子どもたちを育成していくよう進めていきたいと考えています。

今後ともよろしくお願いいたします。 



✿ 地域の社会的資源となる企業との連携（副校長先生） 

 前回、地域の社会的資源となる企業及び団体の皆様に、プレゼンという形で学校の教育活動に取り入れら

れる活動を紹介していただきました。早速1，2年生の担任が、初めての学芸会に生かせるようにと、ジョインハ

ンズさんと連絡を取り、体育館で発声方法などの指導をしていただきました。1年生も2年生も楽しんで活動で

きたと思います。他学年や柏葉学級でも色々希望が出ており、計画しています。 

 また3年生から、地域の消防団の活動を知りたいのでつないでほしいという要望があり、スクールコーディネ

ーターの山賀さんに依頼して第4分団とつないでいただきました。企業さんだけでなく、地域の方とも密接な連

携を今後も持っていきたいと思っています。 

  

✿ 今後の学校行事について（幸村先生） 

 緊急事態宣言が明けて、いよいよ学校が開かれてきたところです。10月23日には運動会を開催することが

できました。感染防止対策で規模を縮小しての開催でしたが、保護者の皆様からは、観戦しやすくちょうど良

かった、内容も良かったとの声をいただいています。11月5，6日の学校公開も、入れ替え制ではありましたが、

たくさんの方に見ていただくことができました。子どもたちは現在縄跳び旬間で、毎日カードを持って頑張って

います。次は、新しくなった図書館を活用した読書旬間、そして学芸会の練習に入ります。 

 

✿ 児童の最近の様子について（関谷先生） 

 今日、児童に学芸会の台本を配布しました。行事があることを楽しみにしているようです。子どもたちはとても

元気です。これからは、来年中学生になる6年生と中学校との関わりや、学芸会に取り組む中で他学年との交

流を持てるといいなと思っています。今年の1年生は、入学前からコロナの影響で集団行動をしない1年半を

過ごしています。集団行動を経験している他学年とのギャップを学芸会で埋められるといいなと思います。 

 

✿ 12月開催の学芸会について（北見先生） 

 学芸会の開催はできることになりましたが、コロナ対策をどうしていくか相談しているところです。本当は全学

年が体育館に集まって鑑賞したいところですが、保護者は運動会のように自分の子どもの学年だけ観劇する

方向で検討しています。子どもたちは、練習の段階で他の学年を見学する予定です。子どもたちは保護者の皆

様に観てもらえるのをとても楽しみにしていますので、カメラ撮影だけではなく、拍手をしたり笑ったりしながら

ご覧いただければと思います。子どもたちが一つの行事に向かって力を発揮してくれることを期待しています。 

 

✿ 運営協議会委員の皆様から 

・3年生と消防団とをつないでいただき、消防団の方も嬉しかったと思います。消防団に興味を持っていただ 

くことが、住んでいる地域に目を向けてくれることにつながるのではないかと思います。 

・1年生が、運動会は楽しかったけど、おばあちゃんが応援に来られなくて寂しかったと言っていました。来年 

は観戦できるといいなと思います。 

・緊急事態宣言が解除されて、少しずつ元に戻ってきたのかなと感じています。今の１，２年生はコロナの後 

に入学してきましたので、これから色々なことができればいいなと思います。 

 

✿ 教育支援課 岩橋先生から 

  先月の運営協議会で紹介させていただいた団体の皆さんが、ぜひ教育活動に協力したいと仰ってくださっ

ていますので、ご活用いただければと思います。 

次回の運営協議会  １月２１日（金）１５：３０～１６：３０ 


